

LOCAL | Política

El PSOE denuncia que Moreno Bonilla abandona a Priego “sin hospital, sin pediatras y con listas de espera vergonzantes”

Alberto Mayoral exige a la Junta que deje de castigar a la comarca con recortes, promesas incumplidas y un abandono absoluto de los servicios públicos en el mundo rural.

Redacción

Viernes 25 de julio de 2025 - 13:04



El diputado en el Congreso por el PSOE de Córdoba Alberto Mayoral ha denunciado hoy en Priego la situación límite que vive la sanidad pública en la localidad, donde las citas pediátricas y de atención primaria se retrasan hasta 10 y 15 días, mientras que la Junta de Andalucía sigue sin iniciar las obras del hospital comarcal prometido desde hace años y recorta la atención a niños y niñas dejándolos sin asistencia pediátrica.

En una comparecencia ante los medios, Mayoral ha señalado que en Priego, “hay padres y madres esperando más de una semana para que vea al niño un pediatra. Personas mayores que piden cita y les dan fecha para agosto. ¿Y qué hace Moreno Bonilla? Nada. Ni médicos, ni presupuesto, ni explicaciones”, ha asegurado.

Además, ha mostrado capturas reales del sistema de salud que confirman los retrasos en la atención médica. “Esto no nos lo han contado: lo estamos viendo cada día”.

El parlamentario también ha criticado el silencio cómplice del alcalde, Juan Ramón Valdivia (PP), ante una situación que afecta de lleno a sus vecinos, añadiendo que, “lo mínimo que debería hacer el alcalde es alzar la voz por su pueblo. Pero no. Aquí el PP calla, aplaude y se pliega a la Junta, aunque la gente esté harta de esperar una cita médica o de que no lleguen los refuerzos que hacen falta”.

Una consulta médica al mes en aldeas

A la denuncia se ha sumado el secretario general del PSOE de Priego, Juan Antonio Almendros, quien ha puesto el foco en la situación aún más grave que se vive en las aldeas, ya que según Almendros, “hay aldeas de Priego donde sólo pasa el médico una vez al mes”. “¿Cómo puede la Junta hablar de vertebración territorial o de lucha contra la despoblación con este nivel de abandono sanitario?”, ha señalado Almendros, que aduce que “nuestros mayores tienen que desplazarse a 30 kilómetros para ser atendidos pese a que a lo que tienen derecho es a tener una sanidad digna donde viven”.

Desde el PSOE exigen al Gobierno de Moreno Bonilla que retome de inmediato el proyecto del Chare, que refuerce las plantillas sanitarias, que se incorpore un tercer equipo de urgencias y que se garantice asistencia médica continua en todas las aldeas del término municipal.

“Priego no puede seguir esperando. Lo que antes fue una promesa rota, hoy es una tomadura de pelo. Y el castigo a nuestras aldeas es directamente una agresión al mundo rural”, ha zanjado Mayoral.